



7 Pièces

340 m²

Réf. 6193-CHA2

5 600 000 €

St-Martin-de-Belleville

Maison à vendre (73440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Une opportunité unique pour vivre l'expérience montagnarde dans un cadre raffiné ! Ce nouveau chalet mitoyen de 340 m² jouira d'une situation privilégiée au centre de Saint-Martin-de-Belleville, station familiale aux paysages captivants et appréciée été comme hiver. Les quatre niveaux ont été agencés avec un esthétisme dans la pure tradition de la vallée mais surtout pour un confort de vie destiné à vous charmer. L'entrée s'effectue par le ski-room ou par le garage, pouvant accueillir trois véhicules. Vous disposerez d'une grande buanderie ainsi que d'un vaste espace détente, comprenant ...

A unique opportunity to enjoy the mountain experience in a refined setting! This new 3,659.7 ft² semi-independent chalet enjoys a perfect location in the centre of saint-martin-de-belleville, a family resort with a captivating landscape that's popular in summer and winter alike. You enter via the ski room or the garage, which has space for three vehicles. There is a large laundry room and a vast relaxation area, including a sauna, fitness room and cinema room. Sleeping up to 12 people, this property has six en suite bedrooms, including a superb master with en suite bathroom. The top floor is ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

